

**Presseinformation 05.01.2016**

**Quedlinburger Sternsinger singen und segnen  
KoBa Harz Mitarbeiter spenden 217 Euro für Kinder in Not**

Emilias selbstgebastelte Königskrone sitzt fest auf ihrer dicken Wollmütze. Sie ist heute für die Segnung zuständig. Emilia ist 10 Jahre alt und eine von vielen Kindern und Jugendlichen, die rund um den 6. Januar (Dreikönigstag) als Sternsinger in ihrer Heimat unterwegs sind. Singend bitten die Sternsinger in jedem Jahr um Spenden für Kinder in Not und schreiben zum Dank den Segen "20\*C+M+B+16" über die Türen der Häuser.

Am Dienstag den 05. Januar trotzten die Sternsinger der Katholischen Pfarrgemeinschaft St. Mathilde Quedlinburg Schnee und Kälte und zogen gemeinsam mit ihrem Gemeindeferenten, Thomas Dammann durch die Quedlinburger Innenstadt.

Zur Mittagszeit waren die durchgefrorenen Mädchen und Jungen im Alter von 6 bis 13 Jahren dann im Gebäude der KoBa Harz angekommen. Sogleich erklangen auch ihre Lieder und Emilia zeichnete den neuen Segen über die große Holztür der Eingangszone.

Wie schon im letzten Jahr haben die Mitarbeiter der KoBa untereinander eigens für die Sternsinger Spenden gesammelt. So konnte in diesem Jahr im Namen aller Kolleginnen und Kollegen eine Süßigkeitenspende für die Sänger und eine Geldspende von 217 Euro für Kinder in Not überreicht werden.

Seit 1959 organisiert das Kindermissionswerk in Deutschland die „Aktion Dreikönigssingen“, seit 1961 zusammen mit dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ). Das Motto der diesjährigen Aktion lautet: "Segen bringen, Segen sein. Respekt für dich, für mich, für andere - in Bolivien und weltweit!".

**Foto KoBa Harz  
Übergabe 2015 durch KoBa Eigenbetriebsleiterin Claudia Langer**

**Pressekontakt KoBa Harz:**  
Pressestelle KoBa Harz  
Tel.: 03943 58 – 3234 - 3235 | Fax: 03943 58 – 3040 | E-Mail: [presse@koba-jobcenter-harz.de](mailto:presse@koba-jobcenter-harz.de)